	SOAL UJIAN AKHIR SEMESTER (UAS)	
	Filsafat Ilmu Pengetahuan	PROGRAM STUDI S1 ARSITEKTUR

Mata Kuliah : Filsafat Ilmu Pengetahuan Arsitektur
 Pengampu : Dr. Titis Srimuda Pitana, S.T., M.Trop.Arch.

Aturan Uji Tengah Semester:

Mahasiswa boleh membuka buku dan menggunakan fasilitas internet.

Kerja sendiri-sendiri dan tidak ada diskusi.

Alokasi waktu untuk pengerjaan masing-masing soal 5 menit.

Setiap soal yang diberikan, mahasiswa diminta untuk membuat keputusan atas pernyataan yang ada dalam soal tersebut BENAR atau SALAH dan untuk masing-masing keputusan harus diberikan argumen singkat.

Untuk masing-masing soal, keputusan dan alasan tepat akan diberikan nilai 100; untuk keputusan tepat, namun argumen salah akan diberikan nilai 50; untuk keputusan tidak tepat, sudah pasti argumen salah dan akan diberikan nilai 0; untuk keputusan tepat, namun argumen tidak terlalu benar, akan diberikan nilai minimal 60 dan maksimal 90.

Soal 1

Cinta adalah memiliki. Kata filsafat berasal dari bahasa Yunani dan berarti cinta akan hikmat atau cinta akan pengetahuan. Seorang filsuf adalah seorang pemilik hikmat atau pengetahuan.


Soal 2

Filsafat adalah berpikir (melihat) hal-hal di bawah permukaan dan/atau (menatap) makna yang lebih dalam. Oleh karenanya, gagasan filosofis sulit dipahami bukan karena terlalu abstrak, melainkan karena teramat konkret, objek pembahasannya terlalu dekat dengan kehidupan.

Soal 3




Memahami sebuah ide berarti mengetahui maksudnya; mengapresiasi sebuah ide berarti mengetahui nilainya.

Memahami sebuah ide berarti mengetahui yang dimaknai; mengapresiasi sebuah ide berarti mengetahui signifikansinya.

	SOAL UJIAN AKHIR SEMESTER (UAS)	
	Filsafat Ilmu Pengetahuan	PROGRAM STUDI S1 ARSITEKTUR

Soal 4

Pengetahuan yang mempelajari sebab-sebab pertama atau prinsip-prinsip tertinggi dari segala sesuatu yang dicapai oleh akal budi manusia adalah filsafat. Oleh karenanya, seorang arsitek yang membuat karya originalnya dapat disebut seorang filsuf.

<p>Surakarta, 05 Juni 2020 Disiapkan oleh :</p>  <p>Dr. Titis S.Pitana, S.T., M.Trop.Arch. NIP. 19720517 199702 2 001</p>	<p>Diperiksa oleh : Koordinator Gugus Kendali Mutu</p>  <p>Dr. Ir. Hardiyati, MT NIP. 195612091986012001</p>	<p>Disetujui oleh : Kepala Program Studi</p>  <p>Dr. Ars.Ir.Untung J. Cahyono, M.Arch NIP196302191989031002</p>
--	---	---